



# WEEKLY REPORT

## 高松東ロータリークラブ 週報

会長:米田 敬 幹事:平尾 修



ロータリーは世界をつなぐ

高松東ロータリークラブ

### プログラムのご案内

今週

(創立第2470回) 令和元年09月10日

#### 親睦夜間例会

リーガホテルゼスト高松 18:30~

親睦活動委員会

次週

(創立第2471回) 令和元年09月17日

#### 「ガバナー事務所開き」 ルポール讃岐 (旧讃岐会館)

### 前週例会レポート

#### 創立第2469回例会出席報告 令和元年09月03日

前々回の訂正	会員総数(名誉会員を除く)	出席免除会員
08/20 100%	50名	(a)0名 (b)8名
出席計算に用いた会員数	出席会員数	出席率
48名	39名	81.25%

### 会長報告

先週は九州地方が豪雨に見舞われ、甚大な被害がありました。被害にあわれた方々には謹んでお見舞いを申し上げますとともに、ロータリーで支援の出来る事があれば協力させていただきます。

先週の木曜日に幹事と「あゆみ園」にご挨拶に伺いました。理事長の高尾様と本年度の支援についてのお話もさせていただきました。10月31日(木) 午後に奉仕活動をさせていただきます。これから具体的な部分を詰めていきますので決まり次第皆様にご報告させていただきますと共に、当日ご協力いただける方はよろしくお願いいたします。

先日義弟の家族が帰省した際に話した内容ですが、家族で中国の大連に8年、ブラジルで5年過ごし、この春からは再度転勤で上海にて暮らしております。

甥や姪に、「ブラジルに比べれば上海は治安もいいしコンビニもあるからよかったね。」と言ったところ、「上海はお店もいっぱいあるし、学校の掃除も業者が全部やってくれる。ブラジルは掃除の時間になると皆で窓ふきをしていたから上海の方が便利だけどブラジルの方が緑も多くて毎日が楽しくて幸せだった。」という答えが返ってきて驚きました。

まだ小学生と中学生ですが、文明が進んでいることや経済的に恵まれている事だけが幸せではないと肌で感じていることに安堵いたしました。